



Une vélo-fourchette classique en ce jeudi 20 juin 2019.

Sur le parking de la rue de l'Aubette à Condécourt, le café et le moelleux au chocolat précèdent le départ 'vélo' des 14 Abeilles.

La pluie du petit matin a laissé place à un temps un peu frais mais dégagé et les 42 km de la matinée, assez vallonnés, ont permis le réchauffement de nos vieux os.

Au restaurant, le Capriccio à Génicourt, 6 personnes 'voiturisées' nous rejoignent : Marie-Louise et Claude, Edwige, Philippe et Magali, et mon gamin Calou. La météo clémente nous permet de déjeuner sur la terrasse.

Les 30 km de l'après-midi sont avalés rapidement ce qui nous laisse du temps pour déguster une boisson fraîche à l'arrivée. Robert et Jacqueline, profitant d'une petite coupe dans le parcours, se sont arrêtés à la jardinerie de Sagy pour agrémenter leurs parterres. Leur arrivée sur le parking avec leurs sacoches de vélo, fleuries de leurs achats, est très applaudie.

Puis, chacun regagne ses pénates, à vélo, en voiture ou en RER.

Rendez-vous le jeudi 18 juillet prochain avec une formule repas originale.

Annick

